



お花見

わらの里の近所の
住野神社にて、お花
見をして来ました。
足元は桜の花びら
をじゅうたんのよう
に敷き詰め、周りに
は満開の桜が咲き誇
つていました☆



バレンタインデー



バレンタインデーはキャンディ入れゲームを行いました。節分の鬼さんも乗つかつたバレンタインボードと一緒に記念撮影です。

社会福祉法人 泰斗会
八街わらの里
八街市八街1番地3-235
Tel 043-441-1100
Fax 043-441-1101
令和3年 4月発行



ホワイトデーではドーナツ投げゲームを行いました。得点ごとに分かれた箱に、いくつドーナツを入れられるかな？

店に並ぶようなバリエーション豊かなモノ。お好みのドーナツで景品のおやつをゲットしましょ

う☆
日頃より事業所の運営に關注して、ご理解ご協力を賜り申しあげます。この度、八街わらの里の施設長に就任いたしました横田尚美と申します。三年振りに八街わらの里に

まいりましたが、変わらない皆様の元気な姿がとても懐かしく、和やかな気持ちで過ごしております。また、お問い合わせなどございましたら、新規コロナウイルスが猛威を奮つて以降、様々な制限がある中で、施設でも常態化する緊張感を持つて対応してきました。ご利用者様、関係者の皆様にご理解頂きまして、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスが猛威を奮つて以降、様々な制限がある中で、施設でも常態化する緊張感を持つて対応いたしました。吉田 尚美

日頃より事業所の運営に關注して、ご理解ご協力を賜り申しあげます。この度、八街わらの里の施設長に就任いたしました横田尚美と申します。三年振りに八街わらの里に

新職員紹介



横田 尚美



吉田 正明



永山 貴之



勝吉 忠洋

八街わらの里
ホームページ公開中



八街わらの里
facebookも公開中

次回は5月下旬頃の発行予定。
お楽しみに☆



四月から入職させて頂きました。永山です。約二十二年間勤務した高齢者介護士です。日々の生活で、心に疲れを感じる事がありますが、心地よい笑顔で、日々の業務をこなす事が出来ます。八街わらの里は今年の八月で二十四周年を迎えます。今まで培つてきたものをおかしながら新しいことにチャレンジする気持ちを持ち、職員一同努めてまいります。最後ともろしくお辭儀申し上げます。

令和五年三月十四日(ホワイトデー)から勤務させていただきます。勝吉忠洋と申します。約二年前まで障害者支援施設に二十六年間勤務した経験がありますが、初心に戻り、わらの里でのホワイトデーに参加しながら頑張りまますので、どうぞよろしくお願いいたします。